

東北支部

岩手県部会

11月11日、会場案20ヶ所の中から選ばれたライブレストラン&パブ「アンサンブル」に、盛岡市内外から10名の同窓生が集い、県部会総会を開催しました。

4年ぶりの総会でしたが、その空白を感じさせない和気あいあいとした雰囲気の中、美味しいお料理をいただきながら、おしゃべりに花が咲きました。会の中ほどでは、オーナーのバイオリンとピアノのソロで、サザンやユーミンなどの懐かしい曲の数々が演奏され、学生の頃に思いを馳せるひとときもありました。

県部会総会には、初めて参加の平田由香里さん(平20E)は、お子さんを連れての出席で、5歳の真輝(まさき)くんも、お気に入りのぬいぐるみトトリケラトプスと一緒に記念撮影に加わってくれました。

岩手県部会は昨年4月に役員を入れ替え、昨年度と合わせて2年間、東北支部事務局を務めます。昨年は東北支部総会開催県、山形県部会との協



力で、無事東北支部総会を開催することができました。

日常を取り戻した喜び、そして同窓生の優しさとパワーをあらためて実感した1年でした。

福島県部会

10月14日に、福島県部会総会を郡山市の和食の名店「京香」で開催いたしました。

郡山市8名、いわき市2名、白河市1名、福島市1名、総勢12名です。



86歳から52歳まで、色々な年代の方がお集まりくださいました。

せっかくの青山の集まりですから、聖書のみ言葉を伺いたいと思い、高橋恵子さん(40E)にお願いしました。「思わずらう事なかれ。」短い言葉でしたが心にしみました。

乾杯をしてから自己紹介です。美味しい食事と語らいを楽しみ、讚美歌を歌って閉会しました。とても楽しかったので、その後に、駅の近くのホテルで二次会となり、楽しいおしゃべりをし、ハイタッチをしてお別れしました。

50E 宗像 恭子(田崎)

東海支部

静岡県部会

10月17日4年ぶりに静岡県部会の親睦会が開催されました。

東部地区より1名中部地区より3名西部地区より9名総勢13名の参加でした。ランチ会場の奥浜名湖畔のホテルまで天竜浜名湖鉄道の利用と少しだけ湖畔を散策して行きました。奥浜名湖の美しい景色を眺めつつ皆さんと弾む会話をしながらいただいたフランス料理のフルコースは格別の美味しさでした。久しぶりの親睦会開催を皆さんとても喜んでくださいました。「楽しかった！」との言葉と共に散会となりました。



愛知・三重県部会

52E 伊藤 幸枝(金原)

昨年5月、コロナが5類に移行され、今回は陰性証明書の必要もなく親睦会が開催されました。10月24日、お天気にも恵まれバスで一路京都へ。しょうざんリゾート京都で昼食後、5分ほどバスに乗り移動、常照寺(寛永三名妓の一人、二代目吉野太夫が葬られている)、源光庵、光悦寺を見学、散策しました。3ヶ所が近距離に位置しているので楽しめました。

源光庵では血天井(伏見城の戦いの

床板)を見上げ、戦国時代に思いを馳せ、四角い迷いの窓と丸い悟りの窓の前で集合写真を撮りパチリ。悟っている皆さま、素敵に撮れました。

12月には讚美歌の会でクリスマス会を開催しました。盛り上がったのは、会員によるライアーの演奏とフルートの演奏があったことです。

1月には例年お世話になっているホテルで新年会を開催しました。なお、讚美歌の会とキルトの会は、隔月で行っています。

岐阜県部会

43J 白木 由紀(小日向)

コロナウイルス感染症も漸く落ち着いてきたようでしたので、今回は県部会を開催する予定でしたが、諸事情により開催することができませんでした。今年度の東海支部総会は岐阜での開催となりますので、多くの方に参加していただきたいと思います。

昨年の全日本大学駅伝に校友会の一人として参加し、ゴール前のベストポジションで応援できました。終了後の慰労会では山田支部長、中国支部の方々とも一緒に楽しく交流しました。今年度の支部総会で皆さまにお会いできるのを楽しみにしています。

61J 大澤智恵子(斉藤)

